

第80回伊豆歩倶楽部10月例会



秋晴れのさわやかな日曜日、ウォーキングするには最高の日。

伊東・さくらの里で出発式。

徳田さんの元気な檄。拳を青空に突き上げる。



さすがにさくらの里、桜の花が咲いていました。

ひたすら木々の間を歩く。ゆるやかな下りのコースで歩きやすい。



冬への準備をしているのでしょうか。

サワガニ、カエルに出会いました。



アケビもなっていました。

溪谷はとってもきれいだった。小休止をとる。

12月になれば葉も赤くなって別の美しさを見せてくれるのでしょう。



「奥のダム」の上を歩く。

左手には「松川湖」が広がっている。

ダム周辺が公園になっていた。家族で遊ぶにはいいところである。



足が痛くて、杖をつきながらやっと歩いています。

とっても爽やかな風です。

ダムの放水路。



南伊東駅に向かって、川沿いを歩いていく。

のどかな風景である。

まだまだこんな景色があるんですね。



街中を歩いて、伊豆急・南伊東駅にゴール。

最後の挨拶をして終了。

参加者27人が完歩。



反省会。ここからが本番である。伊東駅前で

延々と反省が続く。二軒目を出ると外の風景は

すっかり変わっていた。ウォーキング4時間、反

省会6時間。楽しい一日でした。